



### Bierkönigin lud zum Stammtisch ein

KULMBACH. Zum Stammtisch der (Freunde der) Kulmbacher Bierkönigin hatte die selbst ernannte Regentin Heike Jost in die „Alte Feuerwache“ eingeladen. Nachdem sie in zwei vorhergehenden Veranstaltungen im Juni in Nürnberg und vor rund acht Wochen in Hanau im Rahmen dieser „Info-Plattform“ schon über ihre Aktivitäten berichtet hatte, fand nun erstmals ein Treffen in Kulmbach statt. Alle Interessierten können zu diesem offenen

Stammtisch kommen, um sich über den Stand des Projektes „Bierkönigin“ zu informieren oder eigene Ideen einzubringen. „Mit den Freunden der fränkischen Lebensart will ich gemeinsam entscheiden, wofür die Bierkönigin da sein soll,“ sagte Heike Jost bei der Zusammenkunft. Die Stammtische sollen zukünftig regelmäßig stattfinden, der nächste in Kulmbach am 10. Dezember um 19.30 Uhr in der „Kommunbräu“.

Foto: BR/ru

BR 22/23 Nov 03, S.14 Lokales